
 
 

Protokollauszug 
aus der 

16. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 18.06.2021 

 
öffentlich 
Top 4.1 Ökologisches Bauen von kommunalen Gebäuden 

21/SVV/0630 
vertagt 

 
Frau Schkölziger übergibt das Wort an den Antragssteller.  
 
Herr Wollenberg teilt mit, dass der Antrag in der heutigen Sitzung zurückgestellt werden soll. 
 
Frau Schkölziger genehmigt dies. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Sinne des Umwelt- und Klimaschutzes die ökologi-
sche und soziale Nachhaltigkeit bei kommunalen Hochbauprojekten in Potsdam besonders zu 
berücksichtigen. 
 
Zu diesem Zweck sollen 
 
a) kommunale Hochbauten mit sehr hohem Anteil nachwachsender Rohstoffe, vorrangig in Holz-
bauweise sowie unter Verwendung weiterer nachwachsender, natürlicher oder recycelter Bau-
stoffe, möglichst aus regionaler Produktion, geplant und errichtet werden; 
b) kommunale Neubau-Gebäude möglichst rezyklierbar geplant und errichtet werden, 
c) der Passivhaus-Standard eingehalten werden; 
d) der Energiebedarf der Gebäude möglichst vollständig lokal und aus erneuerbaren Quellen ge-
deckt werden; 
e) bei der Planung auf eine weitgehende Minimierung des Flächenverbrauchs bzw. der Boden-
versiegelung hingewirkt werden; 
f) Lösungen entwickelt werden, die darauf hinwirken, dass die Nutzerinnen und Nutzer der Ge-
bäude diese vorrangig mit den Verkehrsmitteln des Umweltverbunds erreichen. 
 
Dem SBWL ist regelmäßig zu berichten, der erste Zwischenbericht soll im November 2021 erfol-
gen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Antrag wurde vom Antragssteller zurückgestellt 
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